

## **Klein gegen Groß, auf los geht's los!**

Geschrieben von: WPU-Kurs „Soziales Engagement“  
Donnerstag, den 20. Dezember 2018 um 12:43 Uhr

---



Liebe Eltern, Großeltern und Freunde der Rheingauschule, liebe Schülerinnen und Schüler,

Liegestütze, Holz hacken, Kopfrechnen, Fußball, Schrank aufbauen, ..., dies sind nur einige von insgesamt 10 Herausforderungen, mit denen Lehrerinnen und Lehrer sowie Hausmeister von mutigen Schülerinnen und Schülern herausgefordert werden, wenn es

**am 17. Januar um 19 Uhr in der Sporthalle der Rheingauschule heißt:**

**„Klein gegen Groß, auf los geht's los!“**

Der Eintritt ist frei, wir hoffen aber auf viele Spenden, da wir den Erlös des Abends dem Bärenherz-Kinderhospiz in Wiesbaden zukommen lassen möchten. Bei einem Besuch in Wiesbaden haben wir Bärenherz näher kennen gelernt und möchten die Arbeit des Kinderhospizes auf diese Weise gerne unterstützen.

Wir laden Sie und Euch zu diesem Abend mit viel Spaß und Spannung ganz herzlich ein!

*Ihr/ Euer WPU-Kurs „Soziales Engagement“ der 9. Klassen*